

## Heinz Haasch

Fußball ist unser Leben, denn König Fußball regiert die Welt.

Nun, dieses Lied mag ja für viele Leute zutreffen, aber ganz bestimmt nicht für unseren Gast. Der Ball, der sein Leben bestimmte ist um vieles kleiner als ein Fußball – er hat nämlich „nur“ die Größe eines Tischtennisballs.

Seit 1953 ist er im Tischtennissport aktiv, seit 1963 für die Nachwuchsarbeit zuständig.

Er gehörte zu den Gründungsmitgliedern und Aktiven verschiedener, wer von Ihnen kennt eigentlich diesen Begriff noch, Betriebssportgemeinschaften für Tischtennis.

Durch ihn initiiert und unter seiner Leitung fanden von 1979 bis 2013 Tischtennisveranstaltungen im Kreis - Kreismeisterschaften Einzel + Mannschaft, Kreis-Kinder- und Jugendsportspiele, Ranglistenturniere, Minimeisterschaften usw. – statt.

Er arbeitete seit 1976 im Vorstand des Kreisfachverbandes Tischtennis mit, von 1985 – 2013 als Vorsitzender.

Von 1990 - 2011 war er Vorsitzender des TTSV - Tischtennis Sportvereins Anklam, und seitdem ist er der Seniorenwart des Vereins.

2013 übernahm er die Funktion des Seniorenwartes auch im Kreisfachverband Tischtennis Vorpommern Greifswald.

Neben all diesen Funktionen war er als Aktiver bei vielen Meisterschaften unterwegs und nahm sogar an der Senioren-WM im Jahr 2000 in Kanada teil. Mehrfach kehrte er mit Auszeichnungen zurück.

Im Verlaufe der vielen Jahre hat er sich die Wertschätzung seiner konkurrierenden Mitstreiter erworben. Dazu trug auch sein jederzeit kameradschaftliches und faires Verhalten bei.

Durch sein jahrzehntelanges Engagement ist er einer der Hauptverantwortlichen dafür, dass der Tischtennis Sportverein Anklam in ganz Mecklenburg-Vorpommern und auch über die Landesgrenzen hinaus geachtet war und ist. Seine Arbeit trug dazu bei, dass Anklam auch heute noch eine Hochburg des Tischtennissports ist.

Für sein Engagement wird Herr Heinz Haasch mit der Ehrennadel der Hansestadt Anklam ausgezeichnet.